



Viernes, 2 de diciembre de 2021

El paro sube en Asturias en 362 personas, pero se sitúa en el nivel más bajo para noviembre desde 2008

- Los registros recogen 63.001 desempleados, lo que supone 3.402 menos que en el mismo mes de 2021

El paro aumentó en Asturias el 0,58% en noviembre, lo que supone 362 personas desempleadas más, hasta 63.001. A pesar de este incremento, se trata de la subida más limitada para este mes de toda la legislatura y la cantidad más baja desde noviembre de 2008.

El sector servicios concentró el 95% de los nuevos parados y bajó ligeramente en la industria (11 personas), pese a la menor actividad productiva constatada por los registros oficiales y la paralización de un horno alto de ArcelorMittal. Este descenso también se ha producido entre los jóvenes inscritos como demandantes en las oficinas del Sepepa.

En términos interanuales, Asturias cuenta ahora con 3.402 desempleados menos que hace un año, lo que implica una bajada del 5,12%. El Principado acumula 20 meses consecutivos de descensos.

La desaceleración de la economía es la causa principal de la evolución del desempleo en la comunidad, que se observa en los menores niveles de contratación (tanto indefinida como temporal), si bien el empleo indefinido sigue representando más de tres de cada diez contratos, con un total de 6.558 en noviembre.

Si se comparan las cifras actuales con las de marzo de 2020 (inicio de la pandemia), hay 14.450 desempleados menos, lo que supone una bajada del 18,66%. Además, en relación con julio de 2019, cuando comenzó la legislatura actual, el número de parados ha descendido un 3,62% (2.365 personas).

Por su parte, la afiliación a la Seguridad Social se sitúa en 372.521 ocupados, un 0,13% menos respecto a octubre. No obstante, hay 3.885 personas trabajadoras más que hace un año (1,05%). Es el mejor dato de afiliación para un mes de noviembre desde 2010. Además, se encadenan 20 meses de incrementos interanuales consecutivos.